



CENTRE HOSPITALIER DE VALENCIENNES

COMMUNIQUE DE PRESSE

Diffusion immédiate

Drones médicaux entre Valenciennes et Maubeuge : le projet « Airshab » poursuit son envol

Les Centres Hospitaliers de Valenciennes et de Maubeuge innovent pour améliorer la prise en charge de leurs patients.

Valenciennes – 21 novembre 2024

Dans une volonté constante d'innovation les Centres Hospitaliers de Valenciennes et de Maubeuge se sont associés avec la société Délivrone pour développer le transport d'échantillons biologiques par drones.

Ce projet innovant, nommé « AirShab » et lancé en fin d'année 2022, vise à révolutionner la logistique médicale en France en apportant une solution rapide, écologique et économique pour le transport d'échantillons entre établissements de santé.

L'utilisation de drones pour le transport médical permet de répondre aux enjeux cruciaux de rapidité et de durabilité en réduisant le temps de transport et en augmentant la prévisibilité des livraisons d'échantillons. Grâce à cette nouvelle technologie, les Centres Hospitaliers visent une réduction de 95 % des émissions de CO₂ par rapport aux véhicules thermiques traditionnels, alignant ainsi leurs objectifs



avec les engagements environnementaux nationaux et les orientations du Projet de territoire des Hôpitaux Hainaut Cambrésis, *Synergies*.

Le projet AIRSHAB franchit une nouvelle étape en 2024

Le projet AIRSHAB, qui vise à développer un nouveau mode de transport d'échantillons par drone, a franchi une nouvelle étape importante durant l'année 2024. En octobre 2023, des vols de nuit, ont permis de tester la faisabilité technique du transport d'échantillons par drone entre les 2 sites du laboratoire.

Après ces vols couronnés de succès, un nouveau dépôt de dossier pour autoriser les vols de jour a été déposé auprès de la DSAC (Direction de la Sécurité de l'Aviation Civile). En août 2024, le DSAC a maintenu sa confiance dans le projet AIRSHAB en délivrant cette autorisation et permet ainsi de poursuivre les vols expérimentaux.

Trois semaines de tests de jour à partir du 2 décembre

Trois semaines de tests de jour prévus du lundi 02 décembre au vendredi 20 décembre auront donc lieu entre les deux établissements.

Durant ces 3 semaines de vols, plusieurs drones survoleront l'espace aérien entre Maubeuge et de Valenciennes. Les Mairies, les services de police et de gendarmerie sont d'ores et déjà prévenus.



A propos du Centre Hospitalier de Valenciennes

Fort d'un collectif de plus de 5500 professionnels investis, d'un budget de plus de 550 millions d'euros et d'une certification HAS « Haute qualité des soins », le Centre Hospitalier de Valenciennes est l'établissement de recours et de référence du Hainaut-Cambrésis à tous les âges de la vie. Résolument tourné vers l'avenir et ancré sur son territoire, le CHV accomplit ses missions de service public de santé en contribuant activement, en tant qu'hôpital support du Groupement Hospitalier de Territoire (GHT) du Hainaut-Cambrésis au développement de l'attractivité du Hainaut-Cambrésis et à la santé de presque 1 million d'habitants.

À propos de Délivrone

Délivrone est une start-up française spécialisée dans les solutions de transport par drones, offrant des services logistiques modernes, rapides et durables pour les professionnels de santé et les collectivités locales.

Pour plus d'informations, veuillez nous contacter.

Contact média

Charles Lepas

Directeur de la communication

lepas-c@ch-valenciennes.fr

03.27.14.01.58

Pour en savoir plus

<https://www.ch-valenciennes.fr>